



AIR CANADA

[Quoi de neuf?](#)

Des pilotes, des agents de bord et des agents - Service clientèle d'Air Canada apportent de la joie et de la bonne humeur aux patients du CHU Sainte-Justine et à leur famille



Déc 22, 2023

Le mois dernier, un groupe de huit employés d'Air Canada, dont des pilotes, des agents de bord et des agents - Service clientèle, s'est rendu au Centre hospitalier universitaire (CHU) Sainte-Justine de Montréal pour y passer du temps avec de jeunes patients et leur famille afin de créer des liens d'amitié et d'apporter de la joie et des rires.

Les employés ont profité des quelques heures qu'ils ont passées avec plusieurs enfants et leurs parents pour distribuer des cartes postales, des épinglettes, du matériel à dessin et des médailles du courage, tout en prenant le temps de faire connaissance avec chaque patient, ce qui leur a valu de nombreux sourires et plus d'un tope-là.

« Merci à l'équipe d'Air Canada, et merci à la Fondation Air Canada pour cette généreuse visite aux patients et aux familles du CHU Saint-Justine, a déclaré Rachel Tremblay-Bélanger, cheffe du Service des bénévoles. Nous vous en sommes très reconnaissants. »

« J'ai rencontré une jeune fille d'environ 14 ans, qui suit un traitement contre le cancer et qui est une grande admiratrice de Taylor Swift, alors nous nous sommes très bien entendues, a déclaré Genevieve Lang, première officière. Elle nous a fait de très jolis bracelets, parce que nous faisons également partie des admirateurs de cette artiste. C'était très touchant, d'autant plus qu'elle nous a dit qu'elle ne les donnait qu'aux membres du personnel de l'hôpital qu'elle aimait vraiment. Ce fut une expérience extrêmement gratifiante! »

« Mon rôle au sein de la Société est d'avoir une incidence positive pendant nos vols, a expliqué Eric Brian Razon Trinidad, agent de bord à Air Canada. Avoir aujourd'hui la chance d'offrir une telle incidence au sol plutôt que dans les airs, dans un environnement complètement différent, est une expérience très spéciale. »

La visite a été organisée par la [Fondation Air Canada](#), qui offre un soutien financier ou de contribution aux efforts de financement à des organismes de bienfaisance enregistrés au Canada qui sont voués à la santé et au bien-être des enfants.

MEMBRE DU RÉSEAU STAR ALLIANCE

